

## Wichtig für die Farmer!

### Aufzucht der Fohlen.

Die Aufzucht des jungen Pferdes erfordert Sachkenntnis, Zorgfalt u. Vorleid; wo es hieran mangelt, bleien Enttäuschungen und Verluste nicht aus.

Gesunde Fohlen verlangen nach freier Bewegung. Bringt ihnen hierzu keine Gelegenheit geboten, so werden sich die Glieder nicht gekünd und fröhlich entfalten. Bei günstiger Bitterung sind die jungen Tiere doch monatlich jeden Tag in's Freie zu bringen. Man lasse jedoch die notige Vorleid nicht außer acht, da mit Erfolgen verhürt werden. Romantisch dürfen ganz junge Fohlen nicht zu viel im Freien stehen. Bei eintretenden Regen müssen die Küllen sofort unter Dach gebracht werden, denn die Fohlenhaare trocknen schnell, was zur Folge hat, dass von Regen nach gewordene Tiere sich leicht erschrecken. Auch die Stuten sind vor Erfolgen sorgfältig in acht zu nehmen, ebenso darf ihnen kein verborbener Futter gereicht werden; bei dies würde auch dem Fohlen Nachteil bringen. Auch Überanstrengung soll bei der Stute vermieden werden. Vor der sieben Woche darf man von der Stute die gewöhnliche volle Arbeitsleistung nicht verlangen. Werden die Fohlen zu hungrig, so überlassen sie sich leicht, zumal das Futter der Stute in diesem Zolle natürlich eine reichliche Milchmenge enthält. Von der siebten über sieben Woche an wird dem Küllen auch die Nahrung (Gütes den, genügender Hafer) gereicht, und zwar soll die Menge dieser Nahrung langsam aber stetig gesteigert werden. Denn dadurch wird die Entwicklung der Tiere, namentlich der stundenlangen, außerordentlich gefördert. Mit besonderer Zorgfalt sind die Tiere, namentlich der stundenlangen, aufzuziehen, um sie späteren Arbeitserfordernissen zu entsprechen. Es ist dies für die jungen Tiere eine gefährliche Zeit. Romantisch findet es Druse, Blutarmut, Darmstörungen und Darmzerrüttungen, außer Fohlen vielmehr notwendig, die denen die Küllen erfranken und bei solchen meistens vier Monate hängen zu lassen. Reicht die Stuten nicht, was öfters vorkommt, zur Ernährung des Küllens nicht aus, so kann man sie selbst bereit machen, um sie leichter gereicht werden. Die der rothe Bitterungswinkel im

letztere ist, weil sie von den Küllen nicht leicht verdaut wird, mit Zuckerwasser zu verdünnen. Auf die Reinholzung des Tränkfußes muss hier aber eine ganz besondere Aufmerksamkeit verwendet werden.

Das Abgenöhnem der Fohlen soll unter normalen Verhältnissen nicht vor dem fünften Monat erfolgen. Ein frühes Absetzen kann allerdings notwendig werden, wenn die Stuten durch das Zaugen stark mitgenommenen, durch Strammlit knielos gehalten und übermäßig fettig geworden. Bei günstiger Bitterung sind die jungen Tiere doch monatlich jeden Tag in's Freie zu bringen. Man lasse jedoch die notige Vorleid nicht außer acht, da mit Erfolgen verhürt werden. Romantisch dürfen ganz junge Fohlen nicht zu viel im Freien stehen. Bei eintretenden Regen müssen die Küllen sofort unter Dach gebracht werden, denn die Fohlenhaare trocknen schnell, was zur Folge hat, dass von Regen nach gewordene Tiere sich leicht erschrecken. Auch die Stuten sind vor Erfolgen sorgfältig in acht zu nehmen, ebenso darf ihnen kein verborbener Futter gereicht werden; bei dies würde auch dem Fohlen Nachteil bringen. Auch Überanstrengung soll bei der Stute vermieden werden. Vor der sieben Woche darf man von der Stute die gewöhnliche volle Arbeitsleistung nicht verlangen. Werden die Fohlen zu hungrig, so überlassen sie sich leicht, zumal das Futter der Stute in diesem Zolle natürlich eine reichliche Milchmenge enthält. Von der siebten über sieben Woche an wird dem Küllen auch die Nahrung (Gütes den, genügender Hafer) gereicht, und zwar soll die Menge dieser Nahrung langsam aber stetig gesteigert werden. Denn dadurch wird die Entwicklung der Tiere, namentlich der stundenlangen, außerordentlich gefördert. Mit besonderer Zorgfalt sind die Tiere, namentlich der stundenlangen, aufzuziehen, um sie späteren Arbeitserfordernissen zu entsprechen. Es ist dies für die jungen Tiere eine gefährliche Zeit. Romantisch findet es Druse, Blutarmut, Darmstörungen und Darmzerrüttungen, außer Fohlen vielmehr notwendig, die denen die Küllen erfranken und bei solchen meistens vier Monate hängen zu lassen. Reicht die Stuten nicht, was öfters vorkommt, zur Ernährung des Küllens nicht aus, so kann man sie selbst bereit machen, um sie leichter gereicht werden. Die der rothe Bitterungswinkel im

herbst und Winter. Im Sommer und Herbst gut abgehärtete Fohlen sind allen diesen Gefahren weniger ausgesetzt; indessen soll man auch bei der Abhärtung ein vernünftiges Maß nicht überschreiten. Gewiss sollen die Tiere auch bei weniger günstigen Wetter nicht immer im Stall bleiben, aber sobald sie mehr fröhlich sind, sondern frierend oder gar zitternd in einer Ecke des Laufplatzes stehen, bringt man sie sofort in den Stall zurück. Bei kühligem und ununterbrochenem Unwettering dagegen ist auch bei rauher Bitterung nicht leicht Gefahr vorhanden, doch die Fohlen drausen Schaden nehmen. Bei sehr großer Stärke oder sonst abnorm schlechter Bitterung wird man die Tiere selbstverständlich im Stall halten. Wenn sie auf diese Weise längere Zeit an den Stall geheftet, so ist der erste Auslauf besonders gefürchtet, namentlich wenn die Bitterung windig und kalt ist. Schweißhauer spricht von dem aus den läuternden Flammen des Leidens plötzlich hervortretenden Silberblitze der Erlösung.

Wenn die Fohlen das dritte Jahr heraufgelegt, so können sie unbedingt in leichter Arbeit eingespannt werden. Vor der Befreiung zur Arbeit muss das junge Pferd beschlagen werden.

### Des Leidens Adel.

Von Bischof Keppler.

Silberblitze nimmt man den wunderbaren Leidenshimmer, der auf einmal aufblitzt in der heißen Flut, wenn beim Schnellen das Silber der höchsten Lüsterung nahe ist. Schweißhauer spricht von dem aus den läuternden Flammen des Leidens plötzlich hervortretenden Silberblitze der Erlösung.

Zoar bei Rügide seien wir folgende Tage: „Die Zucht des Leids, des größten Leids, will ihr nicht, dass nur diese Zucht alle Erhöhungen der Menschheit bisher geschaffen hat?“ Es bestimmt beiwohne die Rangordnung, wie tief Menschen leiden können.“

Inseriert im St. Peters Roten!

## Attention !! LADIES !!

Look at these three Specials!

### Ladies' Corselets

Made of good quality pink Brocade. Well boned with two elastic insets over the hips. Has the four garters. If you are looking for comfort, splendid wearing and fitting quality in a corset you will do well to get this one. Special price \$1.10



### Ladies' Corsets

Black lace style, made of good quality pink Coutil, with the elastic top. Has the four garters. A very easy fitting and comfortable corset, Special Price \$1.10

### Silk Mitalese Dress Goods

This Dress Goods is of high quality and will make up beautiful summer dresses. In many pleasing patterns and shades. Special \$1.49 der yard

**Brusers** LIMITED  
WHERE EVERYBODY GOES

## Die Kolumbusritter

Humboldt Council No. 1886

freuen sich, ihren ersten

# KARNEVAL

2 Tage

Eine mächtige Verbindung aller Dinge, die groß sind in Vergnügungssachen.

am 19. und 20. August  
darbieten zu können, bestehend aus

## Conflin und Garrett's

Diamantenen Jubiläums-Vorstellungen.

7 große neue und neuheitliche Fahrten

darstellend Conflin und Garrett's Gesellschaftszirkus mit Hunden, Ponies, vorstellenden Pferden, Zirkusnarren, Affen, Bären. Eine glänzende Reihe von glitzernden Attraktionen Schet'sches Museum, Mauer des Todes, Affen-Rennbahn, Orientalischen Palast von Täuschungen, Milos athletische Arena, Ausstellung der \$10,000 Kriegsleger, Tschungelland, und anderes mehr. 30 Palastähnliche Schaubuden, Saisonnofferten. Jüngste Neuheiten, dargeboten von freundlichen und höflichen Angestellten 30

2 Tage  
Einschließend und darbietend nur, was neu ist im Be- reiche der Vergnügungen.

Lasst uns hingehen!